Liebe Gemeinschaft,

seit dem letzten Rundbrief ist schon eine ganze Weile vergangen und es ist wirklich sehr viel auf unserem Hof passiert. Ich muss feststellen, dass es mit drei kleinen Kindern gar nicht so einfach ist eine ruhige Minute zu finden, seine Gedanken zu Ordnen und einen Rundbrief zu schreiben :-)

Der Herbst hat bereits Einzug gehalten und nachdem unsere Gurken und Tomaten dieses Jahr zu höchstformen aufgelaufen sind, sind wir momentan dran den Gurkentunnel zu Räumen und Platz für unsere Winterkulturen wie Ackersalat, Asiasalat, Spinat und Wintermangold zu schaffen. In den letzten Wochen konnten wir 2200 Gurken, 2500 Zucchini und schon weit über eine Tonne Tomaten (hier kommt hoffentlich noch einiges mehr) Ernten.

Momentan sind wir voll in der Ernte vom



Schaubild 2: Karottenernte



Schaubild 1: Tomatenfülle

Lagergemüse wie z.B. unseren wunderschönen Karotten. Nächste Woche besucht uns dafür der Kindergarten Winzeln und hilft uns bei der Ernte. Außerdem steht in den kommenden Wochen die Ernte von Rote Bete, Kohlrüben, Kürbisse und verschiedenem Kohlgemüse an. Dafür wird es noch einige Arbeitseinsätze geben, bei denen wir uns immer über Helfer freuen.

Wir hatten dieses Jahr leider größere Schäden an unserem Kartoffelroder, zum Glück konnten wir aber Ersatzteile finden und haben jetzt nach einer längeren Zwangspause geschafft die letzten Kartoffeln von unserem 1,5 ha Kartoffelacker zu ernten.

Als nächstes Folgen also rücken- und kinderfreundliche **Arbeitseinsätze**: Kartoffeln vom Anhänger runter sortieren! :-) Das werden wir diese Woche an folgenden Tagen machen und brauchen hierfür unbedingt fleißige Helfer:

Montagmittag 14:30 – 17:30 Uhr Dienstagmorgen 9 – 12 Uhr Freitagmittag 14 – 17 Uhr

Gerne vorher kurz bei mir melden: 01704468385

Liebe Grüße Simon und das Gartenteam



Schaubild 3: Anfang August: Mulchen vom Lagergemüse